

17. Jan 2023 - 14:09

Decken für die Besucher unsere Kirchen

Niemand soll frieren

Es ist Winter, und wir haben im Presbyterium beschlossen, unsere beiden Kirchen bis Ostern nicht mehr stark zu heizen. Denn auf Grund der Energiekrise sind auch unsere Heizkosten gestiegen.

Damit niemand frieren muss, haben wir dicke und große Fließdecken in Martini-Rot bei der [Firma magicstick](#) bestellt. Der Familienbetrieb mit langjähriger Erfahrung hat uns gut beraten, so dass wir eine sehr gute Qualität bekommen haben. Alle Decken sind mit unserem Martini-Logo versehen. Die Beratung war individuell und fair, die Abwicklung problemlos.

Probieren Sie beim nächsten Gottesdienstbesuch diese Decken aus. Sowohl in der Erlöserkirche als auch in der Martinikirche sind ausreichend Decken vorhanden.

Probeliegen in der Martinikirche



